

A la Opinión Pública:

Académicos del Instituto de Investigaciones Filosóficas (UNAM) nos solidarizamos con los familiares y compañeros de los estudiantes asesinados y desaparecidos de la Normal de Ayotzinapa. Condenamos los salvajes crímenes contra los estudiantes que revelan la perversidad de sus autores directos e indirectos, nos unimos a la indignación nacional e internacional, a la exigencia de encontrar con vida a los estudiantes desaparecidos y de castigar a todos los culpables. Consideramos que este crimen de Estado es resultado de una larga cadena de abusos en los que se mezclan y confunden organizaciones criminales con la negligencia, corrupción y contubernio de todos los órdenes de gobiernos y de los partidos políticos.

El incontenible incremento de la violencia en nuestro país y la crisis de derechos humanos por la que atravesamos afecta especialmente a la población que más sufre la pobreza y la injusticia social, y a quienes tienen el valor cívico de protestar y denunciar la corrupción, las injusticias y la represión. Los lamentables acontecimientos muestran una preocupante tendencia a criminalizar y reprimir la protesta.

Atocha Aliseda, Axel Barceló, Carolina Celorio, Carmen Curcó, Laura Benítez, Juan A. Cruz, Luis Estrada, Maite Ezcurdia, Lorena García, Marcela García, Eduardo García, Edgar González, Olbeth Hansberg, Alejandro Herrera, Héctor Islas, Carlos López, Sergio Martínez, Elías Okón, León Olivé, Gustavo Ortiz, Carlos Pereda, Ana R. Pérez, Salma Saab, Nora Rabotnikof, Manola Rius, Faviola Rivera, Teresa Rodríguez, Ricardo Salles, Pedro Stepanenko, Moisés Vaca, Ana Villalba, Ambrosio Velasco, Corina Yturbe, Antonio Ziri6n.

Responsable de la publicación: Ambrosio Velasco G6mez